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第二代校長として看任して、一ケ月が過ぎようとし

ています。前任の中島豊校長は、ご承知の方も多い

かと存じますが、4月15日付で品川区の教育長と

なられました。長年、杉並区の教育にご尽力いた

だいた先輩校長に、改めて御礼を申し上げるとと

もに、益々のご活躍を祈念しております。

さて、後任として天沼小学校長を継いだ私ですが、

素晴らしい教育環境に一層の責務を感じておりま

す。進む科学技術の振興、リアルタイムになりつつ

ある国際化、と成熟した社会に生きる子どもたち

の育成は、旧体制の学校教育だけでは十分な教育

効果はあげられません。保護者、地域の皆様の

ご支援とご理解、ご協力があってこそ、次世代を

担う健やかな子どもたちの育成が図られます。ここ

天沼小学校には、今の学校を支える組織体制、学

校を未来に導く組織体制が整っています。それは、

学校支援本部（天沼ワンダラーズ）であり、学校

運営協議会です。私も、区内に長く勤務していま

すので、それらの組織体を理解はしていましたが、

現実に見ることで、直接参加することで、それぞ

れの目的を理解し、学校を支援する大きな原動力

であることを感じております。

天沼ワンダラーズの様々な活動支援によって、安心

安全で豊かな教育活動が展開されています。また、

休みの日の活動を通して、余暇活動の充実や異年

齢集団による関わりや地域との関わりも深められて

います。まさに、教育活動全般をサポートする学枚

支援本部です。学校運営を支援する天沼ワンダラ
ーズとは別に、天沼小学校運営協議会は、杉並区

の掲げる教育理念に基づき、現実の学校を評価

し、改善すべく方法を提言し、理想とする学校を

目指す経営支援を主たる日的としております。運営

支援と経営支援を車に例えれば、従来の学校教育

システムはガソリンのノーマル車です。学校支援本部

は、車の推進力を助け効率を図るハイブリッド車、

学校運営協議会は行き先をガイドするナビゲーター

であり、時には車全体の状態をチェ、ソウするコン

ピュータ制御システムでもあります。正に、現代に

マッチした車、同時に環境にも配慮された車に、

この天沼小学校は例えられます。

478名の子どもたちと毎朝、校門で挨拶を交わし

ています。他校に類を見ない、充実した学校支援

本部に崇高な学校運営協議会が設置されていても、

毎日、直接、子どもたちとやりとりして揺するのは、

我々教職員です。校門で交わす挨拶、昇降口で交

わす挨拶、エントランスで交わす挨拶を、我々

教職員は毎朝、行っています。次世代を担う子ど

もたちの育成は、そんな日々の積み重ねから始まり

ます。ソフトウェア、ハードウェア共に素晴らしい、

この天沼小学校の「校長」に恥じない責務と意欲

の高まりを感じた一ケ月です。

…‥今月の目標‥・‥
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お世喜割こなりました。

「不思議でいっぱい」の授業と校舎、「よりよい世界」

を目指してがんばる子どもたち、そして「明日へと学
び」続ける頼もしいスタ、ソフやCS、A州、PTAの仲間。

「いい学校づくりは、いいまちづくりにつながる」と
願って皆さんと過ごした5年間の日々は、私の一生の

宝物です。また、お会いできる日を楽しみにしています。

いろいろと有難うございました。

前校長　中　島　　　豊

杉五小、天沼小と計7年間大変お世話になりました。

杉五小の閉校、若杉小の校舎を使っての天沼小開校、

引っ越し、新校舎の落成…本当にめまぐるしい変化の
7年間でしたがその場に立ち会い、みんなで協力して

やり遂げたことは忘れられない思い出です。子どもた

ちの笑顔と保護者の皆さんの強力なサポートで最高

の7年間となりました。本当にありがとうございました。

前4年担任　坂　口　明　巳

杉五、天沼と9年間、長いようで短い時間でした。
その中で、統合という節目、天沼ならではの新しい取

り組み等、貴重な経験をすることができました。そして、

子どもたちの笑顔、成長する姿、いつもパワーをもら
っていたことで素晴らしい時間を過ごすことができたと

思います。保護者の皆様、学校支援本部をはじめ、
地域の皆様には、大変お世話になり感謝の気持ちで

＼．．いっぱいです。本当にありがとうございました。

前6年担任　下　島　まき子

天沼小学校の皆さん、お久しぶりです。元こだま学

級担任の和田です。わたしは今、世田谷区の小学棟

で4年生の担任をしています。歴史も建物もとても古

い学校なので、天沼小学校のピカピカの校舎がとて

も憶かしいです。そして元気いっぱいにあいさつをし

てくれるみなさんが、とても懐かしいです。離任式で

その笑顔に会えるのを、心から楽しみにしています。

前こだま学級担任　和　田　麻薬美

どうぞお元気でJJ

天沼小学校では理科専科として、草木や虫などのいきもの

を観察したり、理科室で実験をしたりしたことが印象に残っ

ています。天沼小学校で過ごした日々は私の大切な宝物です。

元気な子どもたち、そしてあたたかい保護者の皆さま、

教職員の方々に支えていただき、感謝の気持ちでいっぱい

です。本当にありがとうございました。石　川一　淑　子

短い闇でしたが、子どもたちや先生方、支援本部

地域の方々と一緒に色々なことに関わらせていただき、

とても楽しい一年間でした。理科では、植物を育て観察

したり、実験やおもちゃ作りをしましたが、子どもたち

の観察する日の鋭さと発想力の豊かさに驚かされました。

ハピさたで理科工作や実験をしたのもよい思い出です。

また、成長したみんなに会えるのを楽しみにしています。

前理科支援員　井　口　恵　子

日々の給食を通して子どもたちの健康づくりに闘われた

とても楽しい5年間でした。素晴らしい調理スタ、ソフとと

もに「天沼小の給食は手作りでおいしい」と自信をもっ
て提供していました。「今日はさんまが上手に食べられる

ようになったよ」という様な子どもが成長する姿を間近

に感じられる幸せな時を過ごすことができました。あリ

がとうございました。　　前栄養士　増　田　圭

7年前、若杉小学校との統合を2年後に控えた杉並第

五小学校に着任しました。天沼小学校となり、元若杉小

の校舎で2年9カ月を過ごしてから、現在の校舎に入りま

した。新校舎は建築の専門家達が小学生のために設計し、

最新の技術を盛り込んだものです。その後も少しずつ

改良し、育てています。これからも大切に育んでください。

みなさん、この7年間、どうもありがとうございました。

前事務主査　中　埜　　　斉

たくさんの行事があるにぎやかな小学校で、とても楽しま

せていただきました。皆さんも、小学校の六年間をめいっぱ

い楽しんで過ごしてくださいね。三年間お世話になりました。

前事務嘱託　根　岸　香　苗

天沼小の安全教育　　生活指導主幹竹内明子

天沼小学校では、今年度もチビもたちの身を守るための「安全教育」を実地します。地震や火災に備えて、毎月
の避難訓練・安全指導を行うほか、次の①③④⑤の行事は、荻窪警察署のご協力をいただく予定です。

①セーフティ教室（全学年）……5月24日（金）
＊低学年（1～3年生・こだま）は2枚時に、高学年（4～6年生）は3校時に実施します。

②三校合同児童・生徒引き取り訓練（全学年）……　5月13日（月）13：10～
＊天沼中、沓掛小、天沼小合同で連携をとった訓練を行います。詳しくは、配布済みのお知らせをご覧ください。

③交通安全歩行訓練（1年生）……　5月31日（金）3校時
＊歩行時の交通事故防止のため、校庭に訓練用の信号機や横断歩通を設置し、実地訓練します。
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よろしくお願いしますJJ

開校五周年を終え、内外ともに杉並区の目ざ

す教育の理想に向けた天沼小学校に着任できた
こと、大変うれしく思うと同時に、重責の年を感

じております。地域の宝である子どもたちの健や

かな成長に向けた教育は、学校だけでは完結し

ません。保護者の皆様の力、地域の方々の力が

必要です。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

校長　福　田　晴　－

江東区立八名川小学校から転任して参りまし
た、村中裕佳です。前日準備で気持ちよく仕事

をする6年生の様子や、入学式で張り切って演奏

する2年生の様子を見て、天沼小学校の素晴ら

しさを感じました。このきれいな校舎で、元気な

子どもたちと一緒に学べることをとても嬉しく思
っています。共に学び共に遊び成長していきたい

と思います。どうぞよろしくお願いします。

2年2組担任　村　中　裕　佳

今年度より、天沼小学校に新規採用となりました、

音楽専科の藤山和可です。

最新の設備の整ったきれいな校舎と、明るく元

気な子どもたちとの出会いに、とてもウクワウして

います。この素晴らしい環境の中、天沼小の皆さ

んに音楽の楽しさを伝えられるよう、精一杯尽力

致しますので、どうぞよろしくお願いいたします。

音楽専科　藤　山　和　可

伊豆七島の一つ、「明日葉」「くさや」「島寿司」

などが有名な、八丈島から転勤してまいりました。

調理員さんたちと協力して、安全でおいしく、食
べると笑顔になれるような給食を提供していきた

いと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

栄養士　大久保　麻衣子

松庵小から転任して参りました折笠悦子です。
とにかく、明るい校舎、やる気に満ちた子どもたち、

熱心な保護者の方や地域の皆さまのエネルギーに

ふれて感動しています。太陽の光がいっぱいあふ

れる校舎で過ごせるのは本当に気持ちがいいなあ

と思っています。このような学校で働けるのは幸・

せです。保護者の方、地域の皆さまどうぞ、よろ

しくお願いいたします。

4年2組担任　折　笠　悦　子

初めまして。4月から天沼小学校の体育専科の

担当としてやってきました。

天沼小のみなさんと一緒に体育って楽しい、も
つとやりたい、と思えるような授業づくりをしてい

きたいと思います。よろしくお願いします。

体育専科　飯　塚　直　大

こんにちは、4月に着任してまいりました（少し

歳がいった新人）遠藤です。スポーツ好きで、観

戦するのもプレイするのも大好きなおじさんです。

職務で子どもたちに揺する機会は少ない
と思いますが、教育行財政の分野から精い
っぱい子どもたちの成長の応援をさせてい
ただきたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。
事務　遠　藤　正　明

杉並第一小学校から異動してきました。明るい

日差しの入る校舎、まぶしい緑の校庭、元気な

子どもたちや教職員の皆さんに、日々パワーを
いただいています。天沼小を支える一員に加わる

ことができ、とても嬉しく思います。どうぞよろしく

お願いします。　　事務嘱託　原　　　陽　子

④自転車安全講習会（4年生）……　5月31日（金）2校時
＊講習会終了後、杉並区より「自転車安全利用証」が発行されます。

⑤不審者対応避難訓練（全学年）……6月7日（金）13：50～14：35
＊本校では、独自に不審者対応マニュアルを作成し訓練することによって、万が一の場合に備えています。また、

この避難訓練をより効果的なものとするため、事前に教職員がマニュアルをもとに研修を行っています。

＊「刃物を持った不審者が校内に侵入し、教室に入った」という想定で訓練が行われます。

⑥授業公開中避難訓練（地震発生上・…・9月13日（金）中休み
＊保護者や地域の万々が束枚中の、大人数の中での訓練を行います。保護者の才も、いざという時の動きをご確認ください。

⑦薬物乱用防止教室（6年生）……　日時未定
＊ゲストティーチャーをお招きしての授業となる予定です。

◎その他、学期始めと終わりの数日間は、児童の安全を見守るために教職員が登下校時パトロールを行うことにしてい

ます。ご家庭におかれましても、お子さんの防犯ブザー携帯にご協か、ただくとともに、登下校時にできる範囲で自宅

付近での見守りもお願いできればと思います。
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憾　5月の行事予定 
巳 况｢�行事予定 

1 ��R�読書　遠足（2） 

2 冦��天沼FP始　消防写生会（123こ）3・4校時　離任式（14：30～） 

3 仞��憲法記念日 

4 �7��みどりの日 

5 �?｢�こどもの日 

6 佇��振休 

7 ���かけあし低1年生5時間始　蟻虫検査回収　安全指導 

8 ��R�水曜特別時程 

9 冦��朝たてわり班活動①　区特別課題調査（3～6） 

10 仞��かけあし高　脊柱側攣症検査（5）内科検診（56） 

11 �7�� 

12 �?｢� 

13 佇��特別時程　三校合同引き取り訓練Pm　尿検査1次 

14 ���かけあし低　委員会②　4年以下5時間授業　教育実習始～6／ワ 

15 ��R�水曜特別時程　遠足（1） 

16 冦��天沼FP 

17 仞��かけあし高　授業公開始 

18 �7��授業公開終・道徳授業地区公開講座　給食あリ　4時間揺業 

19 �?｢� 

20 佇��全校朝会クラブ活動①　心臓検診（1他学年） 

21 ���かけあし低　理科教室（6） 

22 ��R�読書　遠足（3）移動教室説明会（56保護者）15：00～フォローアップ 

23 冦��児童集会　眼科検診（全）4時間授業（3－2は5時間） 

24 仞��かけあし高セーフティ教室（123こ）2校時（456）3榊寺　内科検診（12） 

25 �7��天中運動会　ハピさた（理科教室） 

26 �?｢� 

27 佇��健康朝会クラブ活動①　耳鼻科検診（全） 

28 ���かけあし低　内科検診（34こ）　　　尿検査2次 

29 ��R�読書　たてわり班活動②　フォローアップ　特別支援移動教室始 

30 冦��天沼FP　生活科教室（2）　　　　　　　　l 

31 仞��鮒あし高自転車安全利用実技講習会（4）2校時歩行訓練（1）3校時特別支援移動教室終 

体力テストについて

自分の体力を知り、日頃から体を

動かして遊んだU、運動を心がけた
りするなど、体力向上につながる
習慣形成を目指して行います。

期日◆6月4日（火）〈雨天決行〉
全学年で一斉に実施します。

種目◆50m走・シャトルラン・握力
・反復横跳び・上体起こし・

長座体前屈・立ち幅跳び・
ソフトボール投げ

（一部種日は、各授業の中でも実施します。）

●学校との関わりについてのアンケート結果（全回答数312）

◆平成24年度内に 
学校に来校された回数 

①月2回以上　　　　　84 

②月1回程度　　　　113 

③学期に1～2回程度104 

④年間で1～2回程度　7 

⑤一度も行っていない　3 

◆来校された理由 
（複数回答可） 

①学校行事（運動会等）284 

②授業公開　　　　　276 

③PTA活動　　　　　98 

④学校支援本部の活動119 

⑤その他　　　　　　41 

平成24年度の学校評価アンケートには多くの方にご協力いただき

ありがとうございました。先臥別紙にて結果報告をさせていただい

たところですが、回答用紙の最後に設けましたミニアンケートの結果

についてもこの場にてご報告申し上げます。先日のアンケート結果同様

◆「学校だより」「学年だより」を
ご覧になっている頻度

・学校だより

①毎回読んでいる　　　276

（参時々読んでいる　　　33

⑨ほとんど読んでいない1

・学年だより

①毎回読んでいる　　284

（参時々読んでいる　　13

③ほとんど読んでいない　0

に多くの方が学校の活動に積極的に参加してくだきり、また配布物等にも関心をもって見てくだきっている

という様子がわかる結果となりました。今後も引き続き、関心をもっていただけるように分かりやすい情報

提供、魅力ある学校づくりに取り組んでまいります。
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